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L'agence Michael Zingraf vous fait découvrir cette magnifigue maison

neuve située dans le quartier prisé de la Ville d'Hiver, offrant plus de

300 m2 de surface habitable. Orientée plein sud, cette propriété
bénéficie d'une lumiere naturelle abondante et d'une vue imprenable
sur la forét environnante, créant un cadre paisible et serein. Avec ses 7
chambres spacieuses et un studio indépendant, cette maison est idéale
pour les familles a la recherche d'espace et de confort. Chaque piece a
été congue avec soin, alliant esthétique et fonctionnalité. De plus, cette

maison est économique en énergie, ...

Michael Zingraf agency invites you to discover this magnificent new home in the
sought-after Ville d'Hiver district, offering over 300 m? of living space. South-facing,
this property benefits from abundant natural light and unobstructed views of the
surrounding forest, creating a peaceful and serene setting.With 7 spacious
bedrooms and an independent studio, this home s ideal for families looking for
space and comfort, Every room has been carefully designed, combining aesthetics
and functionality. What's more, this home is energy-efficient, a valuable asset in

today's climate. This rare ...

Contacter I'agence

MICHAEL ZINGRAF BASSIN ARCACHON = = =
113 boulevard de I'Océan - 33115 PYLA-SUR-MER !
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